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Anfrage an die Bürgermeisterin – Weihnachtsmarkt 2024 

Die Bürgermeisterin hat mitgeteilt, dass im Dezember 2024 ein mehrtägiger Weihnachtsmarkt in der Kernstadt 
auf dem Kirchplatz staCinden wird. 

Fragen: 

- Wer hat die Standortentscheidung getroffen? 

In der Vergangenheit wurde zur Stärkung der örtlichen Gewerbetreibenden sowie die höhere Fluktua&on von 
Passanten auch der Marktplatz / die Bahnhofstraße zur Durchführung des Weihnachtsmarktes genutzt. 

- Wurde dies mit den Gewerbetreibenden der Bahnhofstraße im Vorfeld der Entscheidung disku&ert? 

Der Kirchplatz ist in großen Teilen unbefes&gt. Gerade im Dezember ist dies wiUerungsbedingt problema&sch. 
In der Regel entsteht danach zusätzlicher Aufwand zur Besei&gung von Schäden. Für Veranstaltungen mussten 
auch schon die kleineren Geländer demon&ert (und wieder mon&ert) werden, da diese Stolperfallen bildeten. 
Marktplatz und Bahnhofstraße haben diese Nachteile nicht. 

- Mit welchen Mehrkosten rechnet die Verwaltung am Standort Kirchplatz? 

gez. Swen Ennullat, 17.07.2024 

 

 


